
          6 月 23 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

ガバナー補佐の山口様、次年度ガバナー補佐の小野様、

深谷様ようこそおいで下さいました。 

私の会長の時間もあと 2回しかありません。 

19 日に会長幹事会がございました。メインとなったの

はローターアクトのことですが、賛成多数で可決されま

した。賛成 6、反対 1 でした。反対のクラブも今は賞賛

クラブになりたいと申しておりました。プレゼンで若い

人のやる気を聞きながら、感激した次第でございます。

私が思ったのは、段取りがちょっとまずかったのかなと。

最初にプレゼンをやれば、もっとすんなりいったのでは

ないかと思いました。 

国会でも同じことがございます。安全保障法案は、国

会を延期して可決させようとしておりますが、これも段

取りが悪いのかと思います。安心、安全が第一でござい

ます。人、企業、誰もが第一に目標にしているのではな

いかと思いました。 

話は変わりますが、最終例会の前座として、将棋のプ

ロを呼びまして、将棋の勉強会をしたいと思います。参

加費は千円です。すべてニコニコ BOXに入れさせていた

だきたいと思います。プロには無償でやっていただきま

す。出来ましたら、プロ棋士には夜の例会にも出席いた

だいて、少しお話いただければと思います。 

あと 2回です。この 2回を十分にやっていきたいと思

います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告       千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラムは、石川会長エレクトの卓話をお

願い致します。来週は、川崎年度の最終例会です。

夜間例会です。 

 最終例会の前座の将棋ですが、西尾明 6 段がお越し

になられます。抽選で 3名の方にサイン入り扇子を

用意しておりますので、ご参加のほど宜しくお願い

致します。 

 現況報告書の提出を 7 月 10 日までにお願いしたい

と思います。 

 

 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 65.38％ 7名 92.31％ 5名 

 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 27年 06月 30日（火） 【プログラム】1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 27年 07月 07日（火） 【プログラム】 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 ガバナー補佐山口様、次年度ガバナー補佐小野様、

セクレタリー深谷様、ようこそおいで下さいました。 

川崎会長・千葉幹事・星 勝治・高島章行・ 

宮本尚彦・小澤 興・山本忠安・鹿志村高道・ 

石川國博・木本貴一 

 6 月度締切終りました。業績達成出来ました。 

木内友則 

 先日のエボシ会で川崎会長に負けて以来、眠れぬ夜

が続いています。 

小倉正美 

 ガバナー補佐様ようこそ。会長・幹事もうすぐです

ね、おわりも。 

鈴木幸一 

 石川エレクト会長の卓話楽しみです。 

信太克己 

 例会を2回続けて欠席して申し分けありませんでし

た。これからはがんばって出席します。 

朝日正道 

 卓話やらせていただきます。 

石川 悟 

 先日、会長にたのまれて東京の将棋会館へ行ってき

ました。将棋出来たらなあと思いました。 

荒川浩信 

 ガバナー補佐へのご支援ありがとうございました。 

日立港 RC 山口様、深谷様 

 ガバナ補佐エレクトとして、あいさつにまいりまし

た。よろしくおねがいします。 

日立中央 RC 小野様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 1,502,480 円 

 
 
プログラム 
 

多賀郵便局      園部様 

 高齢者のニセ電話詐欺防止のご協力のお願いにあ

がりました。宜しくお願い致します。 

 

ガバナー補佐          山口様 

 ローターアクトの支援、宜しくお願い致します。 

 会員増強は目標に届きませんでしたが、分区全体で

12 名増えております。頑張った成果だと思います。 

 一年間、本当にありがとうございました。 

 

 

ガバナー補佐エレクト       小野様 

 次年度、ガバナー補佐として一年間宜しくお願い致

します。 

 

卓話 

会長エレクト          石川会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度方針は 2 回話しておりますので、今日は具体

的になったことだけお話したいと思います。 

 会長方針を参考にし、次年度の委員会運営計画を立

てていただければと思います。 

 大原則としては、新しいことはやらず、やり方を変

えていこうというのが私のコンセプトです。 

 例会の活性化として、外部卓話を増やすという話し

をしました。まず、障害者教育をやっている茨城キ

リスト教大学の若い 20代の先生にお願いしていま

す。また、明秀の理事長の小野さんにもお願いしよ

うと思っています。暇修館を中心に高齢者の勉強会

の事務をしている渡辺さんにもお願いしておりま

す。あと 2、3人増やす予定です。 

 委員会活動を活発にします。第2週から、会長幹事、

委員長、副委員長の 4人で集まり、方針など具体的

な話をしたいと思います。 

 オンラインツールの活用ということで、MyRotary

の話とは別に、当 HPにリアルタイムに更新できる

仕組みを考えています。何をやりたいかと言うと、

予定表はしょっちゅう変わるので、リアルタイムの

予定表をまず出したいです。また、各自が持ってい

る写真を集め、会員だったら見られるようにしたい

と思っています。議事録や方針等を出したら、HP

からいつでも見られ、データを活用できる環境を作

りたいと思っています。 

 ローターアクト委員を朝日さんにお願いしたいと

思います。 

 よかっぺまつり、サンドアートへの参加出店、ご協

力お願い致します。 

 寄付・協賛の要望ですが、「例年通り」を続けてい

る現状では、予算が足りなくなっています。原点に

戻り、本当に協賛が必要かどうか関係している会員

の方に見極めていただきたいと思います。 

 次年度はこのような方向性でいきたいと思います。

皆様ご協力宜しくお願い致します。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


